



## Saison 2 . Générique de fin.

publié le 29/03/2019

Une pluie de distinctions s'est abattue sur nos jeunes skieurs qui ont profité des pistes jusqu'au bout . Nous avons réintègré le bus et nous nous dirigeons vers Rouillac.

Il est temps pour nous de dresser le bilan :

Sportivement et humainement , c'est une réussite qui nous a valu les compliments du centre du Tarbesou à propos de la conduite exemplaire de nos élèves.

La saison 2 s'achève et tous les participants remercient chaleureusement leurs parents sans lesquels rien n'aurait été possible, nous remercions l'équipe technique qui a mis à notre disposition tout le matériel nécessaire pour vous informer dans les meilleures conditions...( pas facile d'éviter les coquilles sur un écran de portable, merci de votre indulgence).

Enfin, nous remercions la station de Bonascre et la météo qui nous ont offert un cadre idyllique et des conditions idéales pour apprendre à skier.

Belles retrouvailles avec vos enfants !

ci joint la vidéo du jour.

<https://gopro.com/v/vPVDK4omKWME0>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**